Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 50 m2
Référence 704V5123A
Prix 232 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bel appartement de type 2 pieces situé a Juan-les-Pins a quelques pas de la mer,
au calme, dans une résidence sécurisée avec ascenseur, quartier du Square
Pauline. Situé au 4eme étage d'un immeuble en bon état construit en 1992, ce

bien de 50 m2 environ propose également une terrasse de 8 m?2 et un spacieux

séjour de 23 m2?, exposition Sud-Est offrant une vue dégagée et une belle Tl RS i g5 k. i
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luminosité. L'appartement est équipé d'une cuisine indépendante, de volets et : "E i ”’ " %«r}f
roulants électriques, son état intérieur est impeccable. Ses prestations incluent un o ‘ . Pl "‘.‘.' "‘ : 3
double vitrage, une porte blindée, une climatisation ... = skl b S _. RN A S ' S ;
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Beautiful 2-room apartment located in Juan-les-Pins a few steps from the sea and
in a quiet area, in the Square Pauline district. Located on the 4th floor of a building
in good condition built in 1992, this property of approximately 50 m? also offers a
terrace of 8 m? and a spacious living room of 23 m2. It has a South-East exposure
offering an unobstructed view and beautiful light. The apartment is equipped with
an independent kitchen, electric shutters and rollers, its interior condition is
impeccable. Its services include an elevator, a secure residence, double glazing, an

armored door and ...

L'IMMO 2000
Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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